
  
Botucatu, 01 de dezembro de 2021.

lImo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 922, aprovado na Sessão Ordinária de

22/11/2021, de autoria dos nobres Vereadores Antonio Carlos Vaz de Almeida,

Luiz Aurélio Pagani, Cláudia Maria Gabriel e Alessandra Lucchesi de Oliveira,

através do qual solicitam: “a possibilidade de adquirir vans ou micro-ônibus para

atender sem custos os usuários dos bairros Rio Bonito Campo e Náutica, Porto Said,

Vila Real de Barra Bonita (bairro da Mina), Alvorada da Barra Bonita em Terras de

Botucatu, César Neto, Piapara, Toledo, Monte Alegre e todas as áreas rurais”, dizer

o que segue:

Agradecemos o encaminhamento desta Casa de

Leis e, tendo em vista que está em vigor licitação de transporte coletivo,

verificaremos a possibilidade de tal aquisição.

Aproveito a oportunidade para apresentar

protestos de estima e consideraçã

Atenciosamente, Ês

 

   
  

Andr sa mim)
Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação


